



太産建第 374 号
平成19年 5月8日

国土交通省道路局長 様

太地町長 三軒一



中期的な計画の作成にあたっての意見の提出について（回答）

平成19年4月2日付け国道企第114号で照会のありました標記の件について、別紙のとおり回答しますのでよろしくお願い致します。

中期的な計画の作成にあたっての意見書

太地町

重点化を進める上で特に優先度の高い政策

・安全・安心の確保

南海・東南海地震が近い将来発生することが危惧される中で災害発生時に対応することの出来る道路整備を、重点的に進めることが必要。

効率化を徹底的に進める上で重視すべきこと

・各地域の実情や特徴を踏まえた、規格・構造の見直し等によるコスト縮減、入札契約の適正化など透明性を確保しつつ入札執行期間の短縮等による入札制度の確立。

その他、道路行政や道路の整備・管理全般に関する意見

・中核都市等に比べ、地方の道路整備については本来の道路整備目的が達成されているとは思われずこれからも整備が必要であると考えられるため、道路財源見直しについては、地方の道路実情を十分に配慮して頂き道路整備が遅れることのないよう、道路特定財源について、道路整備の財源の確保をしていただきたい。